

Online-Umfrage zur Mobilitätsstrategie

Die neu erarbeitete Strategie der Meilemer Mobilitätskommission umfasst Verbesserungen im Strassenraum und der Infrastruktur für alle Verkehrsteilnehmenden. Es soll für Autos, Zulieferer und Gewerbe, aber auch für Velos und die Elektromobilität ein zeitgemässes Angebot geschaffen werden. Eine spontane (nicht repräsentative) Umfrage zeigte eine grosse Gemeinsamkeit: Alle Verkehrsteilnehmenden sind auf dem Gemeindebiet immer wieder auch zu Fuss unterwegs. Da spielen in Zukunft klimaangepasste Strassenräume eine grosse Rolle. Die in der Umfrage abgebildeten Inhalte fassen das derzeitige Meinungsbild zur Justierung und Neuausrichtung der Mobilitätsnetze und des Mobilitätsangebots von Meilen zusammen.

Die Gemeinde lädt Bürgerinnen und Bürger herzlich dazu ein, sich mit den Überlegungen zur künftigen Mobilitätsentwicklung auf dem Gemeindegebiet auseinanderzusetzen und sich via Online-Umfrage in den Ausarbeitungsprozess einzubringen.

Die Umfrage ist am 6. September 2024 angelaufen und dauert bis zum 16. Dezember 2024.



QR-Code zur Umfrage:

Möchten Sie die Umfrage schriftlich ausfüllen? Bitte melden Sie sich bei Marc Hefti, Sekretär Mobilitätskommission, Tel. 044 925 93 19. Sie erhalten die Umfrage mit einem frankierten Rücksendecouvert per Post zugestellt.